

MMMW

Fortschritte der Medizin

Originalien IV/2014

Ergänzungsband Nr. IV/2014 der MMW-Fortschritte der Medizin, 15. Dezember 2014
(Supplement 4)

156. Jahrgang

INHALT

S. ZOLFAGHARI, J. HARENBERG, M. WEHLING, L. FRÖLICH, C. WEISS Entwicklung eines Fragebogens zur Identifikation der Präferenz von Patienten für ein konventionelles oder ein direktes orales Antikoagulanzt 107	107
C. AUSCHRA, J. T. KIELSTEIN, A. TECKLENBURG, G. MÜLLER-SEITZ Nach der Krise ist vor der Krise. Allgemeine Strategien für die erfolgreiche Bewältigung medizinischer Krisensituationen basierend auf den Erfahrungen des EHEC-Ausbruchs 2011 115	115
A. GILLESSEN, W. A. HERRMANN, M. KEMPER, H. MORATH, K. MANN Einfluss von Silymarin auf Lebergesundheit und Lebensqualität. Ergebnisse einer nicht- interventionellen Studie 120	120
R. WÖRZ Zur Langzeitbehandlung chronischer Schmerzpatienten mit Flupirtin. Zu Hepatotoxizität und Wirkung bei Anwendung von 7 Monaten bis zu 22 Jahren 127	127
Erratum 135	135

CONTENTS

S. ZOLFAGHARI, J. HARENBERG, M. WEHLING, L. FRÖLICH, C. WEISS Development of a questionnaire to identify patients' preference for a conventional or a direct oral anticoagulant 107	107
C. AUSCHRA, J. T. KIELSTEIN, A. TECKLENBURG, G. MÜLLER-SEITZ After the crisis is before the crisis: Coping- strategies for public health emergency situations on different levels – experiences of the German E. coli outbreak 2011 115	115
A. GILLESSEN, W. A. HERRMANN, M. KEMPER, H. MORATH, K. MANN Effect of silymarin on liver health and quality of life. Results of a non-interventional study 120	120
R. WÖRZ Long-term-treatment of chronic pain patients with flupirtine – on hepatotoxicity and persistent effectiveness from 7 months to 22 years 127	127
Erratum 135	135